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Abstract (en)
The drum has a wall (30) rotated about a rotation axis (14) of a rotor, where the wall forms an annular body (36). A row of rotor blades (24)
comprises two annular retaining surfaces (38, 42) that are arranged on an outer surface of the wall. The retaining surfaces are diverged from one
another to form a profile, where the profile is radially outwards from the outer surface of the wall. The wall is extended in a straight line along the two
retaining surfaces between upstream and downstream ribs (32).

Abstract (fr)
L'invention a trait à un tambour de compresseur de turbomachine axiale. Le tambour (28) comprend une paroi (30) de révolution qui forme un corps
creux. La paroi (30) comprend deux surfaces annulaires de rétention (38) des aubes, coopérant avec des surfaces de rétention correspondantes
(42) desdites aubes (24). Ces surfaces 38 et 42 étant généralement orientées à l'opposé l'une de l'autre de manière à former un profil s'élargissant
lorsque l'on s'éloigne radialement de la surface extérieure de la paroi. Les surfaces de rétention (38) du tambour peuvent être formées sur un corps
annulaire extérieur (36) ou sur des collerettes annulaires inclinées. Une tubomachine associée est aussi présentée.
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